

EXPOSITION À SALLANCHES

Montagn'Arts photo

Montagn'Arts photo c'est une exposition de photos en plein air, visible sur les quais de la Sallanche pendant les deux mois d'été [7^e édition : du 1^{er} juillet au 15 septembre 2024].

Elle met à l'honneur les trésors et la beauté de nos paysages alpins : la faune, la flore, les plus beaux panoramas des montagnes du Pays du Mont-Blanc et alentours. C'est également l'occasion de faire découvrir au grand public le travail de photographes professionnels locaux.

Pour cette nouvelle édition, les passants pourront découvrir les œuvres de Hugo Grandcolas et Amandine Micaud.

Hugo GRANDCOLAS

Photographe confirmé et reconnu, Hugo est un explorateur qui partage ses aventures et ses histoires en image : chaque photographie est « une invitation à une exploration émotionnelle », une déclaration d'amour à la nature sauvage.



Amandine MICAUD

Amoureuse de la nature et de la faune sauvage, les photographies d'Amandine dressent les portraits des nombreux animaux rencontrés en montagne. Également illustratrice et vidéaste, elle utilise l'art comme un moyen de sensibiliser et d'éduquer à la protection de la Nature.



À LA RENCONTRE DES PHOTOGRAPHES...

VENDREDI 28 JUIN : LANCEMENT DE L'EXPOSITION MONTAGN'ARTS PHOTO

RDV à la médiathèque Ange Abrate à 18H30

18H30 > RENCONTRE - ÉCHANGE avec Hugo Grandcolas : retour sur son parcours, ses voyages, sa conception de la photographie, ...

En présence également d'Amandine Micaud

Les échanges pourront se poursuivre lors du vernissage qui suivra (*verre de l'amitié offert par la Ville de Sallanches*).

